



Berufsbildung

Gesundheit und Soziales in neuem Zuhause

FREIBURG Die Organisation Ortra Gesundheit und Soziales hat neue Räumlichkeiten in einem Gebäude des Justinuswerks eingeweiht. Die Staatsräte Beat Vonlanthen und Anne-Claude Demierre nahmen am Montag die offizielle Einweihung vor. Vorgängig hatte Ortra die Räumlichkeiten an der Romstrasse 3 interessierten Besuchern geöffnet. Dazu gehö-

ren Büros und Empfangsräume im Erdgeschoss sowie Schulungsräume für Theorie und Praxis im zweiten Stock auf 400 Quadratmetern. Ortra ist Ansprechpartnerin für alle Belange der beruflichen Grundbildung und der höheren Berufsbildung. Sie bietet Berufslehrgänge zur Fachperson Gesundheit und Betreuung an.

uh/Bild Alain Wicht